

Chevreuse 2021 (opposition)

La gymnastique à Chevreuse en danger ?

Nous consacrons cette tribune au projet de réaménagement des gymnases Fernand Léger et du Sivom actuellement en cours qui est mené au détriment des clubs de gymnastique, de musculation, de judo et, *in fine*, du collège, sans aucune concertation avec ces derniers. Nous nous faisons le relais de leurs inquiétudes pour porter à la connaissance de tous.

Le projet est de transformer la salle d'environ 650 m² où se pratique actuellement la gymnastique en un court de tennis couvert. La gymnastique serait déplacée dans la salle du dojo de 320 m² du gymnase F. Léger, soit une réduction de plus de 50% de l'espace. Tout cela pour un coût d'environ 700 000 euros. Pour y parvenir, plusieurs activités seront supprimées : les anneaux masculins, le cheval d'arçon et une barre fixe. La circulation sera restreinte devenant dangereuse : pour passer d'un agrès à l'autre, les enfants devront marcher sur des tapis de réception ou franchir des câbles d'ancrage. Plusieurs agrès seront placés trop près des murs ou des câbles, empêchant toute utilisation sécurisée et conforme aux règles pour les compétitions. Faute de place certains agrès devront être démontés et utilisés en alternance, ce qui implique la manipulation régulière de câbles sous tension,

augmentant considérablement le risque d'accident et entraînant une usure prématurée du matériel. Enfin, l'organisation des temps forts : compétitions, galas, portes ouvertes, etc., ne seront plus possibles.

Une proposition alternative permettant toutes les activités sportives a été présentée à l'Adjoint au Maire en charge du sport et déposée par écrit en mairie : la salle de gymnastique pourrait être installée dans la grande salle du gymnase F. Léger. Ainsi, le club de tennis pourrait bénéficier de ses deux terrains couverts dans le gymnase du Sivom, tandis que les clubs de judo et de musculation conserveraient leurs espaces actuels. Mais, si au contraire, le projet de la majorité municipale est réalisé en l'état, ce ne sera pas sans conséquences : les cours d'EPS des 800 enfants du collège seront dégradés et cela entraînera définitivement la fin de la gymnastique à Chevreuse que ce soit le club, l'association, et la section sportive en gymnastique du collège sera supprimée ! C'est pourquoi nous demandons que tous les acteurs institutionnels et sportifs soient reçus en mairie et que le projet de réaménagement soit modifié dans l'intérêt des élèves du collège, dans le respect des normes de sécurité. L'esprit des J.O. semble déjà loin...

Les 5 élus de Chevreuse 2021